



La Dirección Ejecutiva de la Magistratura venezolana reivindicó a más de 1700 trabajadores

LUCÍA BERBEO :: 02/01/2014

“La Revolución Bolivariana ha estado muy pendiente de reivindicar a la masa trabajadora, es por ello que me siento contento y orgulloso de poder impulsar este trabajo que va en beneficio de todo el colectivo laboral”

Con el fin de hacer justicia y llevar la mayor suma de felicidad posible la Dirección Ejecutiva de la Magistratura (DEM), reivindicó a más de 1700 trabajadores venezolanos, entre personal activo, contratado, jubilado y pensionado, quienes tendrán mayor bienestar e igualdad social en el marco de la democracia participativa y protagónica. Así lo dio a conocer, la máxima autoridad del organismo, el ingeniero, Argenis Chávez Frías.

Desde su Despacho informó que 637 trabajadores tercerizados de las empresas que prestaban servicios de limpieza en las diversas sedes judiciales del territorio nacional pasaron a formar parte de la nómina de la DEM. “La idea es brindarles a estos trabajadores la oportunidad de contar con estabilidad laboral, un sueldo por encima del salario mínimo, acceso al Fondo Auto-Administrativo de Salud (FASDEM), entre otros beneficios que no obtuvieron cuando prestaban sus servicios para la empresa privada”.

Expresó el servidor público, que más de 1000 personas contratadas, que ingresaron a la institución a finales del 2010, pasaron a ocupar cargos fijos desde el primero de diciembre de este año, “saldándose así la deuda que durante varios años tenía la DEM”.

En cuanto al personal jubilado y pensionado, indicó que más de 800 trabajadores fueron reivindicados, pues les fueron saldadas las deudas contraídas por el organismo desde el año 2009.

Reconoció Argenis Chávez Frías, que “en términos generales la Revolución Bolivariana ha estado muy pendiente de reivindicar a la masa trabajadora, es por ello que me siento contento y orgulloso de poder impulsar este trabajo que va a en beneficio de todo el colectivo laboral”.

En tan sólo 6 meses al frente del órgano auxiliar del Poder Judicial, también ha viajado por el país con el fin de hacer una inspección, además de dotar de insumos, equipos tecnológicos, vehículos en las diversas sedes y así garantizar una eficiente administración de justicia en la Nación.

Otro de los logros de su gestión fue la activación del Módulo de Agenda Única, en el Palacio de Justicia de la ciudad capital, el cual es un sistema basado en software libre para apoyar la tramitación administrativa de los tribunales, facilitando la creación, registro y distribución automatizada de las audiencias.

Entre los planes venideros, informó que “tenemos unos proyectos de infraestructura

interesantes, pues hay que recordar que aquí se inició la construcción de ciudades judiciales que fueron paralizadas hace años, ya el Gobierno Bolivariano aprobó a la DEM unos recursos para reiniciar su construcción en los estados de Barinas, Portuguesa, Cojedes, Monagas, así como la ampliación de las ciudades judiciales de Maracay, Valencia, Maracaibo”.

Aunado a ello, “hemos conseguido a través del Fondo de Protección Social de los Depósitos Bancarios, antiguo FOGADE, quien nos dio varias sedes, entre ellas en Coro, donde estamos adecuando esos espacios para llevar los tribunales de Protección al Niño y al Adolescente (LOPNA) y de Violencia contra la Mujer, y así en todo el país hemos estado trabajando en materia de ampliación, construcción y mejoras de las infraestructuras del Poder Judicial”.

Al ser consultado sobre cuál es la clave para que se consolide un organismo, expresó la máxima autoridad de la DEM, que “no hay forma de que una institución funcione como debe ser sino hay un personal motivado. Tenemos que ser un gran equipo, que debe funcionar como una gran máquina, con el dinamismo y con la fuerza que cada uno de nosotros debe imprimirle, allí está la clave del éxito”.

Dejó bien en claro que “no tengo en lo personal compromiso con nadie, sino con el colectivo, que es la masa trabajadora del Poder Judicial y con el pueblo venezolano, a quien le servimos”, finalizó Argenis Chávez Frías.

** La autora es periodista, analista político en Venezuela y colaboradora para este medio de información.*

La Haine

https://www.lahaine.org/mm_ss_mundo.php/la-direccion-ejecutiva-de-la-magistratur